

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Chalon-sur-Saône, le 6 octobre 2025

9^e édition des Semaines d'Information de la Santé Mentale

La santé mentale s'impose aujourd'hui comme une **priorité majeure de santé publique**. La crise du Covid-19 a accentué les fragilités existantes et révélé un besoin accru de prévention et d'accompagnement des personnes en souffrance psychique.

Depuis 2015, le Grand Chalon s'engage pour la santé mentale avec son **Conseil Local de Santé Mentale (CLSM)**, qui rassemble professionnels, associations et citoyens afin de lutter contre l'isolement, la stigmatisation et favoriser l'inclusion.

Le thème de la 9^{ème} édition est « **Pour notre santé mentale, réparons le lien social** », 17 actions gratuites seront proposées par une vingtaine de partenaires locaux qui permettront d'aborder la question essentielle du lien social, déterminante majeure de notre santé mentale.

Des temps forts variés et ouverts à tous

- 8 octobre : Atelier Land'art au parc George Nouelle à Chalon-sur-Saône
- 10 octobre : Atelier Tricot « Tissons du lien ! » à l'Espace Santé Prévention
- 14 octobre : Action citoyenne « Faisons du lien » au marché de St Léger-sur-Dheune
- 15 octobre : Théâtre-débat « Le Premier Pas » à Orlon
- 16 octobre : Diffusion du reportage « Perchés » à l'Espace des Arts

Un programme pour rapprocher les habitants

A travers des ateliers, spectacles, expositions, rencontres citoyennes et projets créatifs, le Grand Chalon et ses partenaires souhaitent sensibiliser, informer, et surtout recréer du lien entre habitants, afin de rappeler que la santé mentale est l'affaire de tous.

Contact presse : Marie SIMON – marie.simon@legrandchalon.fr – 03 85 90 96 08 – 06 68 14 21 52

A propos de la Communauté d'Agglomération du Grand Chalon

1ère Agglomération de Saône-et-Loire, le Grand Chalon compte 51 communes et 118 000 habitants. Stratégiquement positionné en France et en Europe au cœur d'un réseau routier (A6, Route Centre Europe Atlantique-RCEA), fluvial et ferroviaire de premier plan, accessible en TGV et LGV, le Grand Chalon occupe une situation géographique privilégiée. Mobilisé pour le développement économique du territoire, le Grand Chalon porte un positionnement volontariste pour « l'Industrie du Futur » et fait vivre ses labels « Territoires d'Industrie » et « Sites Industriels Clés en Main ». Territoire de projets reconnu pour la qualité de vie de ses habitants, Le Grand Chalon agit avec ambition en matière d'économie, transition écologique, petite enfance et enseignement supérieur, mais aussi sports, culture et tourisme.